

INDECENT DECOMPTE

Dans ce décompte indécent, il y a toute notre misère
Tout ce parcours désenchanté, que prend parfois la vie sur terre
Il suffirait de presque rien pour inverser le courant
Juste un peu plus de volonté, pour réduire ces fléaux à néant

Le choléra tue chaque année 100,000 êtres humains
Le palu tue lui aussi, pas moins de 300,000 gamins
Quand à la grippe, c'est 600,000 et pas que des anciens...
Et le sida, ce scélérat, en tue 800,000 au moins

Dans ce décompte indécent, il y a toute notre misère
Tout ce parcours désenchanté, que prend parfois la vie sur terre
Il suffirait de presque rien pour inverser le courant
Juste un peu plus de volonté, pour réduire ces fléaux à néant

800 millions de terriens ne mangent pas tous les matins
Et 9 millions de malheureux meurent tous les ans de la faim
En d'autres lieux 2 milliards de gens sont en surpoids, c'est malin
Que dire des 600 millions d'obèses quand certains manquent de pain

Dans ce décompte indécent, il y a toute notre misère
Tout ce parcours désenchanté, que prend parfois la vie sur terre
Il suffirait de presque rien pour inverser le courant
Juste un peu plus de volonté, pour réduire ces fléaux à néant

1 Milliard de personnes sans eau potable à portée de mains
Les maladies hydriques prospèrent, on régresse même sur le terrain
Ces maladies ont disparues dans les pays ne manquant de rien
Pour persister dans tous les coins où la pauvreté se maintient

Dans ce décompte indécent, il y a toute notre misère
Tout ce parcours désenchanté, que prend parfois la vie sur terre
Il suffirait de presque rien pour inverser le courant
Juste un peu plus de volonté, pour réduire ces fléaux à néant

Les pays riches sont tout surpris quand une pandémie survient
Grippe espagnole ou corona, ou bien stras et H5N1
On se voyait presque immortels abrités dans nos quotidiens
Ces désastres s'ajouteront- ils aux autres, pour nos frères africains ?

Dans ce décompte indécent, il y a toute notre misère
Tout ce parcours désenchanté, que prend parfois la vie sur terre
Il suffirait de presque rien pour inverser le courant
Juste un peu plus de volonté, pour réduire ces fléaux à néant